

## Bilder von der Übergabe eines Förderbescheides an die Schwimmfreunde Hünxe e.V.

Publiziert am 27. Juni 2016 von redaktion



Bilder von der Übergabe eines Förderbescheides der Ton-Stiftung-Nottenkämper an die Schwimmfreunde Hünxe e.V. Die Schwimmfreunde beabsichtigen den Kauf eines Schwimmbadliftes, damit auch Menschen mit Behinderungen das Bad gefahrlos nutzen können. In etwa sechs Monaten soll der Lift am Beckenrand montiert sein. Von den Baukosten in Höhe von 10.000€ wird die Ton-Stiftung-Nottenkämper 5000€ tragen. Dr. Bruno Ketteler, Vorsitzender des Stiftungsvorstands übergab Regina Korinth, Vorstandsmitglied der Schwimmfreunde den Förderbescheid. Auch die Weseler Stiftung Cassiopeia hat sich bei der Anschaffung eines Schwimmbadlifts engagiert.

Dr. Hartmut Weddige betonte in seinen Ausführungen die besondere Bedeutung des Hallenbades für Familien mit Kindern und für Senioren.